



第9回 自治会対抗グランドゴルフ大会を終えて!



結果発表

★ 団体の部 ★

- ☆優勝 **ホープタウン自治会A**
- ☆準優勝 **赤坂自治会A**
- ☆第3位 **和田自治会A**

★ 個人の部 ★

- ☆第1位 **片平 康博**(ホープタウン自治会)
- ☆第2位 **福留 金男**(羽山自治会)
- ☆第3位 **東條 友昭**(下手自治会)



開会式の選手宣誓で、川柳風のユニークな宣誓があったので、要約して紹介します。

「選手一同は、ほとんどが高齢者となりつつあり、歳を重ねるごとに身体の全ての部分が地球の重力に負け、胸・腹などが下がり、上がるのは血圧ばかり、しかし若者にも負けず正々堂々と日々の実力を発揮し、かつ和やかにプレーする事を誓います」と、昨年優勝チームの麓自治会代表**森山さん**の力強い宣誓であった。宣誓のとおり、91歳の最高齢者を筆頭に80歳以上では13名が力戦され、80歳の男性が若者を抑えて個人2位に堂々入賞された。まさに、選手宣誓のとおりになった。

グランドゴルフは、年齢に関係なく楽しめるスポーツです。今後も盛大な行事となる様に努力していきたい。

自治活動部会長 吉村 紀男



※訂正とお詫び 個人の部の3位に訂正がありました。訂正してお詫びいたします。 ■自治活動部会■

8月18日 女性大学研修

1. 九州電力榑殿のご厚意によりバスを出していただき、川内原子力発電所を見学。まず展示館で概略説明を受けてから、広大な原発電敷地内の施設等を車中より見学、福島原発電のような惨事を繰り返さないための対策等、安全と信頼性向上の取り組みの研修
2. 柳山ウィンドウファーム視察
風力発電施設で概要説明を受けた後、眺望を楽しみ、風車タワーの根元は11人で両手を広げて一周するほどの大きさでした。
3. 川内クリーンセンター視察

まず毎日の生活ゴミの多さに驚きました。私たちのちょっとした心遣いでゴミの減量に繋がる事に気づかされました。気づいた事を回りの人々にも伝えて欲しいとの事でした。

買い物をする時は、買い物袋を持参するとか、生ゴミはしっかり水切りをして出すとか、または、肥料化して家庭菜園等の肥料にすれば、クリーンセンターの燃料代の節約にも繋がると思います。

■生涯学習部会■



小学校5年生との米作りに電気柵のお礼とお願い！

5年生とのもち米作りも今年で10年目を迎えます。毎年、地域の方を始め父兄の皆さまには、ご協力を戴き心から感謝しています。本当にありがとうございます。

しかし昨年10月、収穫を目前に見るも無残にイノシシに食い荒らされてしまい、経験者なら状況を説明すれば理解できますが、米作りは、初めての5年生がモミの選別から種まき、稲の管理などをして約8アールの田んぼに一株ずつ手植えをするなどそれは大変だったと思います。そんな子どもたちに、どう説明しようかと悩みましたがイノシシだけが悪い事をしたのではなく自分にも心配りがなかった事を説明し「何事に対しても自分には何も非がないと思うのでなく自分にも心配りがなかったのではと思う方が自分の成長に繋がるのでは」と説明し何とか理解してもらいました。

今年は、もう米作りはやめたいと思っていた所に「電気柵の設置」の話があり、9月初めに田んぼの周りに電気柵を設置しました。お陰様で今年も、米作りを実施させていただく事が出来ました。これからも地域の皆様のご協力を戴きながら5年生との交流を続けたいと思っています。

管理者 井上 仁 連絡先23-1093



お願い！

永利小学校5年生「米作り田んぼ」に、9月初めよりイノシシ対策として昼間・夜間連続で電気柵が作動していますので配線には、絶対に触れないようにしてください。